

„Blazing Fire“ – neuer Gospelschor in Ennigerloh

Ennigerloh. Gegründet wurde der Ennigerloher Gospelschor, der den vielversprechenden Namen „Blazing Fire“ trägt (deutsch: lodern-des Feuer) von Chorleiterin Judy Daka-Kunz, die gebürtig aus Sambia stammt.



Die Idee vom eigenen Gospelschor entstand auf einer Wanderung der Frauengruppe der evangelischen Gemeinde. Da Gospel jede Altersgruppe anspricht, fanden sich schnell ein paar begeisterte Sängerinnen.

Zum Repertoire gehören nicht nur Gospelklassiker wie „Amazing Grace“, „I will follow him“, „Oh happy day“ oder „Khumbaya“, sondern außerdem weniger bekannte Songs und sogar von Judy Daka-Kunz selbst geschriebene Lieder. Bisher hat der

Gospelschor die ersten Auftritte gemeistert. Einen Familiengottesdienst der Versöhnungskirche sowie den Gottesdienst am Tag des Friedhofs bereicherte der Chor mit sowohl fetzigen als auch sanften Klängen. Die Gemeindemitglieder und Pfarrer Heinrich Afflerbach waren begeistert.

Auch auf einer privaten Hochzeit trat der Chor bereits auf. Der Chor kann für Geburtstage und andere Veranstaltungen gebucht werden. Besonders auf die (Vor-)Weihnachtszeit freuen sich die Chormitglieder. Das musikalische Ensemble wird von einem Trompeter und einem Schlagzeuger instrumental begleitet. Für weitere Auftritte sucht der Chor noch einen Keyboarder und einen Bassgitarristen. Auch an männlichen Gesangstalenten fehlt es bisweilen. Wer Lust hat, beim Ennigerloher Gospelschor mitzumachen, ist herzlich eingeladen.

Der Chor probt jeden Freitag ab 18 Uhr im Gemeindehaus der evangelischen Kirchengemeinde am Schulweg 6 in Ennigerloh. Nähere Infos unter Telefon 02524/5756 im Pfarrbüro.

Blickpunkt
Ausgabe
November
25.11.2011



Der Gospelschor „Blazing Fire“ unter der Chorleiterin Judy Daka-Kunz (hinten l.) hat erfolgreich erste Auftritte absolviert.